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郑州时政

市直机关文化建设
专栏之五

方式一：致电晚报新闻热线67659999。
方式二：点击晚报新闻QQ：1643635345。
方式三：请剪下11月23日《郑州晚报》A21、A22、A23版刊发的调查问卷，填

好后寄到“郑州晚报市直机关办事服务大厅满意度调查小组”，本报地址：郑州
市陇海西路80号，邮编：450006。

方式四：登录“爱晚报”网站（ www.izzwb.com）参与网上调查。
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优化工作环境
服务城乡建设

楼前是修建环绕的花坛，大厅和办
公室整齐错落地摆放着碧绿的植物，走
廊上挂着一幅幅关于郑州市城乡建设的
摄影图片。昨日，走进市建委，记者看到
了市建委打造的机关环境文化。

统一规范、文明有序、洁净优美是建
委机关环境建设的外衣，而在内在环境
建设方面，建委党委更是不遗余力。坚
持领导信访接待制度，召开矛盾排查化
解专题会议，妥善维护企业和农民工的
合法权益。并注重开门纳谏，广泛征求
群众建议，使建设服务更贴近民生。

为了升级工作环境，提高服务质量，
市建委还建立了数字化城市管理网络数
据中心，工程交易中心，并配备了先进的
设备。“我们通过手机屏蔽系统，IC卡门
禁系统，音频、视频监控系统等先进的科
技手段，提升了透明度，有效避免了招投
标过程中的暗箱操作，确保了招投标过
程的公开、公正、公平。”工程交易中心综
合科科长李波在接受采访时说。

另外，市建委领导还要求文化建设
要深入工地，并开展了工地送温暖活动，
创建文明城市宣传教育活动。

近年来，市建委党委不断加强科学
先进的机关文化，并在 2009 年获得“全
国文明单位”荣誉称号。市建委在更高
要求自身工作的同时，坚持贴近实际，注
重实践特色，紧紧围绕城建工作，切实提
高行政效能、增强执行力，为推动郑州市
城乡建设事业又好又快发展作出了重要
贡献。

晚报记者 孙娟 实习生 张婷

《郑州市清除冰雪管理办法》即
日起实行

向人行道抛雪最高罚500元
郑州市第 194 号政府令——《郑州

市清除冰雪管理办法》昨日签署。
办法规定，清扫积雪，人人均有义

务；含融雪剂的冰雪应当单独收集，不得
堆放到沿街花坛和绿化带；向人行道抛
雪最高罚 500 元；不清扫门前冰雪每平
方米罚5元。除冰雪时间也作出了具体
限制：白天降雪应当在停降后立即开始
清除，夜间降雪应当在次日上班后立即
组织清除。

据悉，本办法即日起开始实行。
晚报记者 孙娟 实习生 张婷

“稍息，立正，齐步走！”近日，来自武
警火车站消防中队的战士们为二七区解
放路小学全体师生进行了军姿演练，整
齐划一的标准动作赢得大家的阵阵掌
声。这是这所位置特殊的小学“祖国在
我心中——‘红色教育’启动仪式”。

由于地处二七商圈附近，解放路小
学很多学生的父母都是经商的，孩子们
每天上学放学，也能感受到滚滚商潮扑
面而来。在校园内一度有互相攀比、比
吃比穿的现象。但二七广场也是有着悠
久革命传统的红色热土，解放路小学依
托这一优势，大张旗鼓在校园里开展“红
色教育”综合实践课程。

晚报记者 张翼飞 图

□晚报记者 孙娟 实习生 张婷

本报讯 昨日，郑州市调整、任命一批官员，
此次调整涉及30余人。

市政府决定任命蔡红为郑州市服务业发
展局局长；陈新为城区综合交通管理办公室
主任；马健为郑州国际物流园区管理委员会
主任。

任命苗晋琦为郑州市科学技术局常务副局
长；宋书杰为郑州市人口和计划生育委员会常
务副主任；原学岭为郑州市卫生局副局长；周朝
晖为郑州市体育局副局长；魏东、刘增学为郑州
市服务业发展局副局长；任千顺为城区综合交

通管理办公室常务副主任；任玉辉、孟祥岭、郑
景峰为城区综合交通管理办公室副主任；李华
军、杨东方、席挺为郑东新区管理委员会副主
任；马锁文、孟庆平为郑州国际物流园区管理委
员会副主任；樊惠林、王新宇为中牟产业园区管
理委员会副主任；樊玉涛为郑州市财政局总经
济师；吕金龙为郑州市财政局总会计师；周定友
为郑州新区管理委员会总规划师；潘开名为郑
州新区管理委员会总工程师；郭金汉为郑州市
教育局调研员；时学生为郑州市人力资源和社
会保障局调研员；杨双灿为郑州市城乡建设委
员会调研员。

同时，免去陈哲的郑州市发展和改革委员

会副主任职务；免去郭金汉的郑州市教育局副
局长职务；免去杨双灿、赖郑华的郑州市城乡建
设委员会副主任职务；免去高新喜、陈复生的郑
州市粮食局副局长职务；免去周定友的郑东新
区管理委员会副主任职务；免去孟庆平的郑州
经济技术开发区管理委员会副主任职务；免去
任玉辉的郑州市人民防空办公室副调研员职
务；免去郑景峰的郑州市投资促进服务中心副
调研员职务。

另外，市政府任命崔巍为郑州国际物流园
区管理委员会副主任，免去其郑州经济技术开
发区管理委员会副主任职务，其在职务委任前,
实行试用期一年制度。

市政府昨日任免一批官员

□晚报记者 孙娟 实习生 张婷

本报讯 昨日，市委宣传部召开会议，学习
传达贯彻党的十七届五中全会和省委八届十一
次全会、市委九届二十次全体（扩大）会议精
神。市委常委、宣传部部长丁世显组织传达了
相关精神，要求把学习贯彻会议精神作为当前
首要的政治任务来抓，关键是要结合工作实际，
坚持“三个好”贯彻落实好会议精神。

市委九届二十次全会提出，我市“十二五”
时期经济社会发展目标是：持续和提升跨越式
发展的良好势头，经济平稳较快发展，经济结构
进一步优化，综合实力和城市竞争力大幅提升，
人民物质文化生活显著改善，加快郑州市区建
设，形成中原经济区核心增长极，使郑州真正成
为全国区域性中心城市，实现发展速度、增长质

量和综合效益居于全省和中西部地区前列的目
标，到“十二五”末，实现地区生产总值和人均生
产总值较“十一五”末翻一番。

丁世显说，过去5年是郑州发展极不寻常、
极不平凡的5年，未来的5年意义更加重大。他
说，“十二五”时期是我市全面建设小康社会的关
键时期，是深化改革开放、加快转变发展方式的
攻坚时期，科学制定“十二五”规划，对于进一步
持续和提升我市跨越式发展的良好态势，促进经
济社会又好又快发展，具有十分重要的意义。

他说，郑州市建设郑州都市区体现了科学
发展观和加快转变发展方式的要求，体现了省
委、省政府对郑州的要求，未来郑州建设成为
中原经济区科学发展、民生改善、社会和谐的
领跑者，成为中原经济区对内合作、对外开放
的重要载体。

丁世显对宣传部学习贯彻落实市委全会精
神提出了三点要求。第一，要学习好全会文件
和精神。理解和掌握全会精神，才能知道郑州
今后发展什么和为什么发展两个问题，了解郑
州未来发展的定位、目标和措施，才能在实际工
作中自觉贯彻和落实全会精神。第二，要宣传
好市委全会的精神。党的主要精神宣传工作由
宣传部门来承担，这是自身的职责，要向全市做
好这方面的宣传工作，另外要对媒体宣传全会
精神进行必要的指导，及时制定宣传意见和方
案。第三，要落实好市委全会精神，学习宣传不
是目的，贯彻落实才是最终目的。宣传部门首
先要将文化产业建设、精神文明建设的任务部
署好、落实好和推进好，还要及时宣传市委全会
精神在贯彻落实中产生的好举措、好做法、好经
验，鼓舞和促进全市经济社会又好又快发展。

□晚报记者 裴蕾 通讯员 王自兴 杜海庆

本报讯 我市首个“慈善惠民病房”在郑州
市第八人民医院正式成立。昨日，记者从市民
政局获悉，由郑州慈善总会发起设立的“慈善惠
民病房”已经建立，今后，凡是具有我市户籍的
低保及低收入家庭的精神病人，将可以每人每
年享有5000元的住院救助金。

昨日，郑州慈善总会负责人介绍说，计划每
年投入50万元，将郑州市第八人民医院作为贫
困精神病人定点救治医院，从明年 1月份开始
正式收治患者。

来自郑州市残联的统计，目前本市已办
理精神残疾证的有 8000 多人，2008 年至今在
我院住院的有肇事肇祸倾向的郑州市重性精
神病人有 5000 多人，仅按我国 1994 年精神疾
病流调精神分裂症患病率 6.55%计算，没有得
到救治的病人还有很多，精神疾病的未治率
居高不下，其直接后果是导致精神病人肇事
肇祸率呈逐年上升趋势，危害家庭生活和社
会安全。

这个特殊的病房具体咋操作？
“‘慈善惠民病房’主要面对的是本市贫困

精神病人群体。”市八院有关负责人霍顺利解释

说，郑州慈善总会此次设立的慈善救助基金，惠
及的人群主要包括三大类，即具有我市户籍的
低保及低收入家庭的精神病人，有明显危害社
会公共安全的精神病人，同时，还将解锁救治长
期被关在家的精神病人。

另据记者了解，为确保慈善惠民病房的服
务质量，此次救助活动还将对病房硬件设施进
行了改造，设立病人活动室，改造病人澡堂，增
设了人性化设施，让贫困患者可以在医院获得
更好的救治。

“慈善惠民病房”将于明年年初启动，内设
60张床位，市民可拨打0371—68953709咨询。

郑州“慈善惠民病房”明年1月份收治患者
符合条件的精神病人住院，每年可获5000元救助金

郑州晚报重磅推出的“41个市直机关办事服务
大厅满意度调查”活动得到强烈反响，截至昨日，已
有近万名读者通过各种方式参与调查。

截至昨日，本报收到 2000多份调查问卷（市民
以邮寄、本人送达的方式），许许多多的市民把调查
问卷送来本报的同时，给多家办事大厅提了中肯的
意见和建议。

此外，通过拨打晚报新闻热线、加入晚报QQ群
等两种方式参与调查的市民有 7000多人。网上调
查活动继续火热，截至昨晚6点，已有6799名网友登
录“爱晚报”网站参与投票。目前，排在前三的办事
大厅依次为市交运委、市城市管理局和市国资委。

根据各个投票渠道统计的最终结果，本报对41
个市直机关办事大厅进行评优评差。

本报将向读者介绍优秀办事服务大厅的经验，也
将根据读者的反映，曝光办事拖拉、服务较差的办事
大厅。

今起，请市民继续参与调查，讲述办事经历，提
出意见和建议，本报会将这些意见和建议等汇总，
反馈给相关单位。

晚报群工部/文 晚报首席记者 贾俊生/图

“41个市直机关办事服务大厅满意度调查”反响强烈

近万名读者以多种方式参与调查
本报将根据结果“评优”“评差”

今日起，请市民通过热线、QQ讲述办事经历，提意见、建议

本报工作人员统计整理投票情况本报工作人员统计整理投票情况


